

Green Spirits



して2011年に
は、地域と協働で
被災者支援も行つ
てきました。

BICSでの活
動ではバーチャル

文京学院大学は、開学以来「実学」を教育の基盤として専門職業人養成を行つてきました。「自立と共生」の教育理念のもと、社会を構成する一員としての人間教育を重視し、インターネット・シップなど「実社会における実体験を通じた教育」に力を注いできました。

いまなぜ、実学や実体験が必要か。大學のユニーク化によって明確な志望動機を持つて入学し、実体験に能動的に取り組む一方で、自己肯定感・社会的技能の未熟な学生の二極化現象が現れてきました。様々な課題に直面した時、問題解決に向かわず、簡単にドロップアウトしてしまう傾向もあります。

ふじみ野キャンパスでは、2005年に地域連携センターBICSが開設され、地域との協働で高齢者、児童、地域在住外国人を対象とした11教育プログラムを立ち上げました。そ

な社会ではない「本物の実社会での体験」を通して、日頃机上で学んだ理論と実践との融合を教員とともに試み、学生たちの将来のキャリアデザイン構築を涵養しています。

地域には、多くの語り部がいらっしゃり、学生たちはそこから、現代社会で生きていく知恵を学びます。また、地域にお住まいの多様な方々との多くの触れ合いによって、自己覚知をしていく学生たちがいます。

理論と実学の融合 綿祐二 BICSセンター長／人間学部教授

この際には、地域連携センターBICSでの活動ではバーチャルな社会での体験を通して、日頃机上で学んだ理論と実践との融合を教員とともに試み、学生たちの将来のキャリアデザイン構築を涵養しています。

文京学院生！

がんばれ、夢追い人、